
地域密着型特別養護老人ホームいなわしろホーム 

令和 2 年度運営推進会委員委嘱状交付式及び第 2 回運営推進会報告書 

開催日時  令和 2 年 9 月 16 日（水）14 時～14 時 50 分 
場  所  いなわしろホーム家族介護者教育室 

参加者 議  題 

入居者ご家族   １名 
地域代表者    １名 
猪苗代町職員   １名 
知見を有する者  １名 
事務局      ３名 

1. 委嘱状交付式 
2. 議題 

① 委員紹介 
② ユニットケアの活動状況報告 
③ 新型コロナウイルス感染症対策―情報共有について 
④ ユニット化改修工事について 

3. その他 
会   議   録 

1. 委嘱状交付式 
2. 議題 
① 委員紹介 
② ユニットケアの活動状況報告―フロアリーダーより別紙「24H シート一覧表」に基づき報

告。 
（猪苗代町職員）O さんの「4 時覚醒する」とはどういうことでしょうか。 
（事務局）だいたいこの時間に一度目が覚めることを記載しました。 
（地域代表者）巡視が記載されているのは 2 名だけですが他の人は巡視しないのですか。また

服薬している人も少ないようですが。 
（事務局）巡視は全員行っていますし、服薬される方も他にもいます。個人の 24H シートには

詳しく記載していますが、記載の仕方が統一されていないのでまた見直します。 
（知見を有する者）夜トイレに行かれる方はいますか。 
（事務局）3、4 名います。コールの都度対応しています。 
（猪苗代町職員）24H シートの更新頻度はどれくらいですか。 
（事務局）3 ヶ月での更新を予定しています。 
③ 新型コロナウイルス感染症対策―情報共有について―事務局より報告。 
（知見を有する者）「入居者が院内感染疑いの場合、デイサービス・訪問入浴を休業してそのス

ペースを使って対応する」とありますが、在宅サービス利用者の方への代替え方法を検討して

ほしいと思います。自宅で入浴できない方や介護ができない方は困ってしまうと思います。 
（事務局）法人としては BCP（事業継続）計画により第一優先は入所サービスとしています。

在宅サービス利用者につきましては在宅の協力をお願いしたいと考えていました。 
（地域代表者）災害時のように他施設と協定を結んではいないのですか。 
（事務局）現在協定は結んでいません。在宅サービス利用者への影響も考えて課題として早急

に検討したいと思います。 
（地域代表者）保健所の指示を仰ぐとありますが、施設独自の対応策はないのですか。 
（事務職）既存の感染症対策マニュアルに加え独自のマニュアルを作成しているところですが、

まずは第一に保健所の指示を仰ぐこととしています。 



（入居者ご家族）入居者がかかる時は外部からの持ち込みということですよね。一番怖いのは

職員さんが発症してしまうことですね。 
（事務局）ご家族の皆様心配していると思います。最近では感染しても無症状の方も多いので、

職員も自分がウイルスを持ち込んでしまうのではないかという不安の中働いています。利用者

様に発症した場合重症化するリスクが高いということを職員は十分に理解し予防に努めていま

す。面会につきましては引き続きオンラインという形を取りますが、11 月よりご家庭とのオン

ライン面会を実施できるよう準備しているところです。現在ご遠慮いただいている担当者会議

につきましてもオンラインでご家族様が参加していただけるようになる予定です。 
④ ユニット化改修工事について―事務局より別紙に基づき報告。 
（事務局）新型コロナウイルス感染症対策として、工事業者も施設内ではなく、外に足場を組

んで一部の出入り口からの出入りをしてもらっています。またその他の業者につきましても、

命に関わる修理等、最低限の出入りに制限しています。 
3. その他 
・次回開催 令和 2 年 11 月 18 日（水）14 時～ 
 


